



AULT

Les fleurs sauvages à l'honneur dans une exposition unique

Organisés par l'association Ault Environnement, des ateliers photos sur le thème « Fleurs sauvages des

rues d'Ault » ont eu lieu entre mars et juin 2024. Le résultat de ce travail est une exposition installée au 46 rue du Général Leclerc à Ault. Ce projet, visant à mettre en valeur la biodiversité, est soutenu par la Fondation Daniel et Nina Carasso dans le cadre de l'action Aultyva. Le vernissage a eu lieu vendredi 16 août en présence des cinq participants au stage : Bernadette Deseine, Pascal Grimberg, Caroline Lahmek, Liliane Marissol et Xavier Desjonquère. Une trentaine de photos sont exposées, accompagnées d'un diaporama et d'un film réalisé par Télé Baie de Somme sur ce sujet. L'exposition est visible encore ce dimanche 18 août de 14h à 17h et sera à nouveau présentée les 26 octobre et 28 décembre dans l'ancien Casino. Ces ateliers photo devraient être renouvelés en 2025.

Courrier Picard 18.8.2024

GL010.